
 
 
 
 
 
 
 
 

Die Bezirksräte der SPÖ, BR Kurt Stastka und BRin Margarete Schatzl, stellen in der 

Sitzung der Bezirksvertretung am 29. September 2021, gemäß § 24 der 

Geschäftsordnung, folgenden 

 

ANTRAG 

Überprüfung der Sanierung der Maiklgasse 

 

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, durch die Sanierung der 

gesamten Maiklgasse und der anliegenden Gehwege eine Verbesserung der 

Verkehrssituation – insbesondere für die Anrainer*innen – herbeizuführen. 

 

Begründung 

 

Obwohl die Hauptfahrbahn bereits mehrfach ausgebessert wurde, ist sie durch 

zahlreiche Schlaglöcher nicht gut befahrbar. Zusätzlich sinken die anliegenden 

Randsteine der Gehwege zunehmend ab, befinden sich zum Teil bereits in leicht 

abfallender Schräglage zur Fahrbahn und stellen damit eine Gefahrenquelle dar. 

Die Sanierung der Hauptfahrbahn und der Gehwege würde die Verkehrssicherheit 

für die Anrainer*innen immens erhöhen und eine allgemeine Verbesserung der 

Verkehrssituation vor Ort schaffen. 

 

Um Zuweisung in die Mobilitätskommission wird ersucht. 

 

 

 

BR Kurt Stastka   BRin Margarete Schatzl 

 


